

Los adjudicatarios de la obra deberán presentar además, cuando se les requiera para ella, los documentos que se señalen en la cláusula 6.4. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 30 de julio de 1993, a las 11 horas, en la Sala del Edificio de la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla.

Declaración de urgencia: El contrato de la obra de este anuncio ha sido declarada de urgencia a los efectos prevenidos en el artículo 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abono de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se realizará el oportuno prorrateo.

Fecha de envío al DOCE: Veintisiete de mayo de 1993

Sevilla, 26 de mayo de 1993.- El Director General, Damián Álvarez Sala.

## CONSEJERIA DE TRABAJO

*RESOLUCION de 6 de mayo de 1993, de la Secretaría General Técnica, por la que se anuncia concurso público para la adjudicación de Edición del Libro *«Compilación de la Doctrina del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Salas de lo Social, año 1992.» (PP. 1621/93).**

Se anuncio convocatoria para la adjudicación del contrato de suministro consistente en Edición del Libro *«Compilación de la Doctrina del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Salas de lo Social, año 1992»*, por el sistema de Concurso, conforme a las siguientes condiciones:

Tipo máximo de licitación (IVA incluido): 12.000.000 de Ptas.

Fianza provisional: 240.000 Ptas.

Plazo de ejecución: 135 días a partir de la fecha de notificación de la adjudicación.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Prescripciones Técnicas y Cláusulas Administrativas Particulares y demás datos del expediente estarán expuestos en la Secretaría General Técnica de la Consejería de Trabajo (Sección de Contratación), sita en Avda. República Argentina, 43 Acc. planta 5ª, durante el plazo de presentación de las proposiciones.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Durante 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el BOJA y terminará a las 14,00 horas del último día del plazo, en el Registro General de la Consejería de Trabajo, sito en Avda. República Argentina, 43 Acc. Planta Primero.

Documentación a presentar por los licitadores: La especificada en los Pliegos Base de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: Se realizará a las 11,00 horas del tercer día hábil siguiente a la finalización del de presentación de ofertas. Si éste fuera sábado, se efectuará el inmediatamente hábil.

Sevilla, 6 de mayo de 1993.- (P.D. Orden de 20.9.90) El Secretario General Técnico, Venancio Gutiérrez Colomina.

## CONSEJERIA DE SALUD

*RESOLUCION de 19 de mayo de 1993, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se convoca contratación de suministro de equipos médicos en el ámbito de su competencia. (PD. 1622/93).*

En uso de las facultades que me confiere el Decreto 208/92, de 30 de diciembre, de Estructura Orgánica Básica de la Consejería de Salud y el Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección Gerencia ha resuelto anunciar las contrataciones que se indican con los requisitos que asimismo se señalan.

### SERVICIO ANDALUZ DE SALUD. SERVICIOS CENTRALES

Datos del expediente: CC 1004/93 RR. Concurso Público. Suministro de Equipos Médicos para Areas Clínicas en el Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva.

Tipo máximo de licitación: Trescientos sesenta y dos millones doscientos noventa mil pesetas (362.290.000 pts.).

Plazo de ejecución: Según la documentación del Concurso.

Fianza provisional: El 2% del Presupuesto de Contrato, tal y como se especifica en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del Concurso.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Condiciones y demás Documentación correspondientes a esta Contratación, podrán examinarse en los Servicios Centrales del Servicio Andaluz de Salud, Secretaría de Infraestructuras, Proyectos y Contrataciones, Avda. de la Constitución 18, Sevilla, entre las 9,00 y las 14,00 horas, días laborables a partir de la publicación del presente Anuncio en BOJA.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de los citados Servicios Centrales hasta las 13,00 horas del día 30 de junio de 1993.

Documentación a presentar por los licitadores: Los licitadores deberán presentar la Documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de la presente Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de Proposiciones tendrá lugar, en la Sala de Juntas de las citadas dependencias a las 10,00 horas del día 14 de julio de 1993.

Los gastos originados por la publicación del presente Anuncio en BOJA y en periódicos de tirada nacional serán por cuenta de la Empresa Adjudicataria.

Fecha de envío del presente Anuncio al DOCE el día 19 de mayo de 1993.

Sevilla, 19 de mayo de 1993.- El Director Gerente, Ignacio Moreno Cayetano.

## CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

*RESOLUCION de 7 de abril de 1993, de la Agencia de Medio Ambiente, por la que se anuncia subasta para la enajenación de aprovechamiento de corcho en los Montes del Estado San José de las Casas y la Casilla de los Ejes, y se delega en el Director Provincial de Cádiz, las facultades para su contratación. (PD. 1648/93).*

En virtud de las facultades que me atribuye el artículo 7 de la Ley 6/1984, de 12 de junio,

### HE RESUELTO

Primero: Anunciar subasta para la enajenación del aprovechamiento de corcho, correspondiente a la campaña de 1993, en los montes del Estado *«San José de las Casas»* y *«La Casilla y los Ejes»*, del término municipal de Jimeno de la Frontera, en la provincia de Cádiz.

La cantidad total de corcho aforado es la siguiente:

Lote I. San José de las Casas:

4.617 Qm. de corcho de reproducción y 243 Qm. de corcho de bornizo.

Lote II. La Casilla y los Ejes:

5.875 Qm. de corcho de reproducción y 1.410 Qm. de corcho de bornizo.

Estas cantidades se entiende que son sin enjuge.

Precios: Los precios de tasación de los que se parte en la subasta son los siguientes:

Lote I:

6.500 ptas./Qm de c. reproducción y 2.000 ptas./Qm. de c. bornizo.

Lote II:

8.000 ptas./Qm de c. reproducción y 2.500 ptas./Qm. de c. bornizo.

Las ofertas se referirán al precio por Qm. de corcho de reproducción, quedando obligado el rematante a adquirir todo el bornizo y pedazos que se obtengan, al precio de tasación.

Aunque se incluyan en el mismo anuncio de subasta, ésta se realizará independientemente para cada uno de los lotes indicados, aceptándose ofertas conjuntas.

Serán por cuenta del rematante los gastos de pela y saca.

Fianza provisional: 2% del importe de la tasación global.

Pliego de condiciones: Todos los que deseen tomar parte en la subasta se someterán a los Pliegos de Condiciones que se

encuentren de manifiesto en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente en Cádiz, Avenida Ana de Viya, 3, 3°.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: El plazo de presentación será de 20 días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de lo Junto de Andalucía (BOJA), finalizando a los 12 horas de la fecha indicado. La presentación se hará en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente en Cádiz, Avenida Ana de Viya, 3, 3°.

Documentación a presentar por los licitadores: Se deberán presentar dos sobres cerrados, firmados por el licitador o persona que lo represente y que contendrá los siguientes documentos:

Sobre Número Uno «Documentación Administrativa». Los señalados en la cláusula 22.1. del Pliego de Condiciones Técnico-facultativas y Administrativas.

Sobre Número Dos «Proposición económica». Se hará de acuerdo con el siguiente modelo:

D. ....  
 de años ..... de edad, en nombre propio, lo  
 en representación de .....  
 según acredita en copia autorizado de poder que figura en  
 el sobre número Uno), natural de .....  
 ..... provincia de ..... con residencia en .....  
 calle ..... número .....  
 en relación con el aprovechamiento de corcho en  
 el monte ..... correspondiente a la saca de 1993,  
 anunciado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía  
 del día ..... número ....., acepta el Pliego de Condiciones por  
 el que se rige este aprovechamiento y ofrece la cantidad  
 de ..... pesetas/QM.

Fecha y firma

\* Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación, a los 12 horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación de proposiciones en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Cádiz, si dicho día fuera sábado, se celebrará al día siguiente hábil.

El importe de los anuncios, tanto en prensa como oficiales, será por cuenta del adjudicatario.

Segundo. Delegar en el Director Provincial de Agencia de Medio Ambiente de Cádiz las facultades para su contratación.

Sevilla, 7 de marzo de 1993.- El Presidente, Fernando Martínez Salcedo.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIÓ. (PP. 538/93).

El Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión de 29 de enero de 1993, ha convocado concurso público para la adjudicación de las obras que se indican y su posterior explotación.

Expte. 121/93.

Objeto: La construcción y posterior explotación de un aparcamiento subterráneo para vehículos en régimen no rotatorio en la calle Virgen de la Antigua, de acuerdo con el proyecto aprobado.

Plazo de la concesión: Setenta y cinco años (75 años).

Tipo de licitación: 1.344.000 pesetas, importe del canon mínimo anual a satisfacer al Ayuntamiento.

Fianza provisional: 9.993.190 Pts.

Fianza definitiva: 19.986.380 Pts.

Plazo de ejecución de las obras: Dieciocho meses.

Presentación de proposiciones: En el Registro General del Excmo. Ayuntamiento, sito en calle Pajaritos nº 14, de 9,30 a 13,30 horas.

También podrán efectuarse por correo, en la forma establecida en el artículo 100 del Reglamento de Contratos del Estado.

Plazo: Durante veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de licitación en el Boletín

Oficial del Estado si fuese sábado el inmediatamente hábil posterior.

Forma de presentación de proposiciones: Los proposiciones se presentarán en tres sobres, independientemente unos de otros.

En el sobre nº 1 se incluirá la documentación general exigido.

En el sobre nº 2 la proposición económica.

En el sobre nº 3 la documentación relativa a los criterios que han de servir de base para la adjudicación.

Todos los sobres firmados por el licitador o su representante estarán cerrados y expresarán su contenido y el nombre de aquél, así como la obra concreta o que se refiere.

Criterios de adjudicación:

a) Las ofertas al alza sobre el canon mínimo anual.

b) El precio de transmisión de plazas a los residentes.

c) Las mejoras constructivas en su doble vertiente: cuantitativa y cualitativa y plazo de ejecución de las obras.

d) Se valorará, osimismo la solvencia técnica y financiera de la empresa y su experiencia y especialización en construcciones y explotaciones análogas.

La empresa adjudicataria deberá satisfacer a la empresa Infraestructuras Madrileñas, S.A., la cantidad de dieciocho millones ochocientos noventa y cuatro mil seiscientos ochenta y ocho (18.894.688) pesetas, importe del proyecto redactado, en su día, por dicha firma.

En todo caso, se reconoce el derecho de tanteo sobre los aspectos económicos de la proposición, en favor de la referida empresa, en los términos previstos en el Reglamento de Servicios de las Corporaciones Locales.

Apertura de proposiciones.

La Mesa, el día que determine la Presidencia, procederá a la apertura del sobre nº 1. Se podrá conceder un plazo para subsanar errores o defectos materiales en la documentación presentado, conforme al artículo 101 del Reglamento de Contratos del Estado.

La apertura de los sobres nº 2 y 3 será público y se realizará el decimoquinto día hábil siguiente al de la terminación del plazo de presentación de proposiciones, en la Sala Capitular del Ayuntamiento, sito en Plaza Nuevo nº 1 a las 12 horas.

Exposición pública de los Pliegos de Condiciones: Al mismo tiempo y por el plazo de ocho días, a partir de la publicación de este Edicto en el «Boletín Oficial de la Provincia» quedan expuestos al público los Pliegos de Condiciones con el fin de que puedan formularse contra ellos las reclamaciones que se consideren oportunas.

Examen del expediente: Durante el plazo previsto para la presentación de plicas podrá consultarse el expediente en la Sección de Apoyo Jurídico y Tramitación del Servicio de Protección Ciudadana, en Paseo de las Delicias nº 15, 1ª planta en horas de 9 a 14.

MODELO DE PROPOSICION

D. ....  
 en representación de .....  
 vecino de ..... con domicilio en .....  
 enterado de los Pliegos de Condiciones Administrativas, Económicas, Jurídicas y Técnicas para la construcción y explotación de un aparcamiento subterráneo no rotatorio en calle Virgen de la Antigua, para vehículos automóviles, los acepta en su integridad, adjunta los documentos en los que se detallan sus características funcionales y se compromete a tomar a su cargo la concesión en las siguientes condiciones:  
 1º) El plazo de ejecución de las obras será de ..... meses.  
 2º) El plazo de concesión será de 75 años.  
 3º) El canon anual será de ..... pesetas.

4º) El precio de cesión de las plazas a los residentes será de ..... pesetas por plaza.

Asimismo se compromete al cumplimiento de lo legislado reglamentado en materia fiscal, laboral, en especial Previsión y Seguridad Social y Protección a la Industria Española.

Fecha y firma del licitador

Sevilla, 16 de febrero de 1993.- El Capitular Delegada de Tráfico y Transportes, Adolfo Rubio Cobos.